

# 10月 ばら組くらすだよ



ようやく暑さが和らぎ、朝晩には上着を羽織るような肌寒さを感じる季節になって参りました。園庭の木々も少しずつ色づき始め、秋の深まりを感じます。さて、10月は待ちに待った運動会、園外保育と行事が盛りだくさんでした！友達と力を合わせて頑張ったり、楽しんだりする姿がたくさん見られました。これからも、友達と一緒に体を動かしたり、秋ならではの自然に触れ、季節の変化を感じたりしながら、様々なことに興味をもてるような楽しい遊びをたくさんしていきたいと思います！

## そら組に教えてもらったよ！

そら組に、運動会で見せてくれたパラバルーンとソーラン節を教えてもらいました！パラバルーンが膨らむと、「おっきい！」「すごーい！」と歓声があがりました。中に入ってテントのようにすると友達やそら組と顔を見合わせてとても楽しそうに笑い合っていました！ソーラン節では、そら組が使っていた鳴子を持たせてもらい、音楽に合わせて踊りを真似っこしました！踊っているときの顔はキリッと決まっていましたよ♪また、年長のチャレンジを見て、一本歯下駄や縄跳び、竹馬に挑戦する姿が増えてきました。何度転んでも、引っかかっても「見てみてここまで来れた！」「〇回飛べたよ！」と諦めずに頑張っています！憧れの年長に向け、これから成長が楽しみですね☆



## お芋をほったよ！

寝屋農園に芋掘りに行ってきました！今年度初めての電車に乗って行く園外保育…年長児の手をしっかりと握り、園外での約束を守って一生懸命歩いて行きました。農園に着くと、大きな畑を前に「いっぱい掘るねん」と目を輝かせ、いよいよ芋掘りスタート！なかなか出てきませんでしたが、一生懸命掘り続け…「出てきたー！」「繋がってる！！」「でっかいお芋！」と嬉しそうな声があちこちから聞こえてきました。芋を掘り出すと、友達と見せ合ったり、大きさや数を比べたりしていました。なかなか見つけられず困っている友達を応援する姿もありましたよ！一人一人が最後まで諦めず、芋を掘ることができました！



## 動物園に行ってきたよ！

さくら組とばら組でペアになって、天王寺動物園に行ってきました！前日から「何の動物に会えるかな？」とワクワクした様子の子どもたち。「フラミンゴはピンク色でね…」「キリンの首はまっすぐ長い」と知っている動物の話で盛り上がっていました。いざ動物を前にすると、「赤いフラミンゴも白いのもいた！」「キリンさんの首、ちょっと曲がってる！」と驚いたり、「オオカミ速い！」「レッサーパンダかわいいね」と友達と顔を見合わせたりしながら、新しい発見を楽しんでいました。中には動物の真似をして、「フラミンゴポーズ対決しよう！」と片足立ちに挑戦して遊ぶ姿もありました！実際に見て、聞いて、感じることで、動物たちへの興味や関心がより深まった1日となりました♪

